



Lukas-News

Nr. 61

01. März 2024



Liebe Lukas-Leute!

Es ist Passionszeit. Was ist für Sie das Geheimnis der „Fastenzeit“?

Mal angenommen,

der Himmel ist blau, obwohl es regnet
du bist mutig, obwohl du Angst hast
du kannst singen, obwohl du unmusikalisch bist
das Leben ist gut, obwohl du denkst, es ist furchtbar

Mal angenommen ...

Gott ist an deiner Seite, obwohl du ihn nicht siehst
Gott hört dich, obwohl du schweigst
Gott weiß, was du brauchst, obwohl du das für dich behältst
Gott segnet dich, obwohl du Fehler machst

... wie schön wäre das Leben!

Denn auf einmal ahnst du, dass Gott dich liebt.

Egal, was du tust.
Egal, wie es dir geht.
Egal, wie du bist.
Egal, wen du liebst.

Vielleicht ist das das Geheimnis der Fastenzeit.

Das zu bedenken.

Vielleicht ist das das Geheimnis von Ostern.

Dass der Himmel blau ist, auch wenn es regnet
Dass du mutig bist, auch wenn du Angst hast
Dass du singen kannst, auch wenn du unmusikalisch bist
Dass das Leben gut ist, auch wenn du denkst, es ist furchtbar
Dass Gott immer da ist.

Für dich.

Beatrice von Weizsäcker



Wir laden herzlich ein zu den Gottesdiensten und Begegnungen

- **Sonntag, den 03.März**, 10.30 Uhr im Lukas mit Pfarrerin Daniela Walter, und Feier des Abendmahls
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri Fard
- **Sonntag, den 10. März**, 10.30 Uhr im Lukas mit Vikarin May Britt Melzer und Pfr. Christoph Keienburg, parallel Kindergottesdienst für Kinder im Kita-Alter
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri Fard
- **Sonntag, den 17. März**, 10.30 Uhr im Lukas mit Pfr. Christoph Keienburg, Beauftragung des neuen Presbyteriums, Vorstellung der Konfirmanden, anschließend ist der Eine-Welt-Stand geöffnet und es gibt ein Gemeindemittagessen, „Frommer Löffel“!
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri Fard
- **Sonntag, den 24.März**, Palmsonntag, Familiengottesdienst, 10.30 Uhr im Lukas mit Prädikaten Silvia Möller und Team (kein extra Kindergottesdienst)
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri Fard
- **Gründonnerstag, den 28.März**, 18.00 Uhr im Lukas mit Pfr. Christoph Keienburg, mit Handwaschung und Abendmahl, anschließend **„Jede/r bringt-etwas-mit-Abendessen“** (und nachher bitte einige beim Aufräumen helfen...!)
- **Karfreitag, den 29. März**, 10.30 Uhr im Lukas mit Pfr. Christoph Keienburg, Feier des Abendmahls
- **Samstag, den 30. März**, ökumenischer Osternacht-Zeltgottesdienst auf den Springbach Höfen, am Spielplatz (Edith-Ostendorf-Weg), wahrscheinlich 19.30 Uhr (genaue Uhrzeit wird noch festgelegt, siehe dann www.gemeinsam-in-paderborn.de)

Ostersonntag laden wir wieder ein zum gemeinsamen Frühstück um ca 8.30 Uhr. Bitte Aufschnitt, Eier, Marmelade etc. mitbringen! Osterkorbchen-Suche für Kinder!

• Neues aus dem Gemeindebeirat

Auf der Gemeindeversammlung am 18.2.24 im Lukas wurden nach einer beeindruckenden, individuellen Vorstellung der Kandidat*innen vier neue Gemeindebeiratsmitglieder gewählt: Hadis Zeraatkar (2.von links), Marc Meglin (6.von links), Ulrike Radde (7. von links) und Gudrun Trienens-Dierkes (rechts). Wir freuen uns sehr über die Bereitschaft, mit im Gemeindebeirat mitzuarbeiten. Die Einführung wird am Sonntag, den 28.April im Gottesdienst stattfinden (auf dem Foto noch weitere schon aktive Gemeindebeiratsmitglieder).



• Die zweite Lukas-Konferenz am 28. Februar

Zum zweiten Mal trafen sich Mitarbeiter*innen des Lukas-Bezirktes mit Pfarrpersonen und Presbyter*innen aus den anderen Paderborner Bezirken, um die zukünftige Arbeit im Lukas zu beratschlagen, wenn Christoph Keienburg im Herbst in Ruhestand geht. Gut vorbereitet führte unsere Presbyterin Jutta Vormberg durch die nicht leichte Diskussion. Wer wird Taufen, Beerdigungen, Hochzeiten, (Schul-) Gottesdienste im Lukas durchführen, wer übernimmt die seelsorgerliche Arbeit? Wer koordiniert die Arbeit der Gruppen, der ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen, an wen

kann man sich wenden? Erste Schritte der Klärung wurden gemacht, aber viele müssen noch konkretisiert werden. Der Blick muss mehr und mehr auf alle Bezirke, auf die eine Paderborner Gesamtgemeinde gelenkt werden. Und wir hoffen, dass viele immer wieder und neu ins Lukaszentrum kommen, dabei sind, sich wohlfühlen, sich einbringen und wir eine lebendige und fröhliche, engagierte und dankbare Gemeinschaft bleiben!

• Spendensammlung für das Brezelmobil / Mobile Kirche

Vielen LukasNews-Lesern ist das Brezelmobil bekannt, das seit einigen Jahren auf den Springbach Höfen Begegnungen und Open-Air-Veranstaltungen den Neu-Zugezogenen anbietet und ins Gespräch mit ihnen kommt. Immer wieder sind viele Kinder dabei, freuen sich über Waffeln und Brezel. Gemeinsame Spiele und Aktionen wurden angeboten. Wir wollen neue Spielsachen anschaffen und freuen uns, dass der Förderverein des Lukas-Bezirktes uns dabei unterstützen will. Wir wünschen uns Jongliermaterialien und Wurfballs, stabiles Bewegungs- und Open-Air-Spielzeug.

Können sie den Förderverein dabei unterstützen? Konto des Fördervereins Lukas: IBAN DE10472601218831020500, Stichwort Brezelmobil



Lukas-Gemeinde Paderborn , Am L

- nur für den innerkirchlichen Gebrauch bestimmt -

- **Verabschiedung von Prädikantin Alexandra Krümer am 25.2.24**

Ein paar Jahre hat sie in Paderborn gelebt, eine Station in ihrem bewegten Leben. Alexandra Krümer fühlte sich wohl im Lukas, hat als Prädikantin Gottesdienste übernommen, bei Passionsandachten mitgewirkt, sprach im Hauskreis über ihren Glauben und nahm am quirligen Gemeindeleben teil. Nun hat sie sich am vergangenen Sonntag im Gottesdienst verabschiedet. In ihrer Predigt über die Klagen der Israeliten in der Wüste klang auch durch, dass neben der Freude auf das Leben in der Schweiz auch etwas Wehmut mitklingt.



Foto Hans Möller

Wir wünschen ihr alles Gute und Gottes reichen Segen für ihren weiteren Lebensweg.

- **In Kontakt sein, eine gute Zeit haben, Erinnerungen schaffen, Kirche erlebbar machen**

Gegen Abend wird es für gewöhnlich ruhig im und um das Lukaszentrum – nicht so am



Freitag, den 16.02.2024. In der Nacht vom 16.02 auf den 17.02 übernachteten die **Konfirmanden**, die im Frühjahr konfirmiert werden, im Lukaszentrum. Eröffnet wurde der Abend mit einem gemeinsamen Pizzaessen. Daran anschließend war viel Zeit für Film, Gespräche und Spiele. Am nächsten Morgen endeten wir müde, aber zufrieden nach einem gemeinsamen Frühstück.



Meike Günther

Seien Sie herzlich begrüßt und behütet!

Ruth Biedermann, Heiner Bredt, Krista Kunkel-Bäcker
für die Lukaskirche

Rückmeldungen an: heibredt@gmx.de